

NGO

Ratusan Warga Bukittinggi Rayakan Pesta Merdeka Bersama Wako Erman Safar

Linda Sari - BUKITTINGGI.NGO.WEB.ID

Aug 19, 2024 - 16:39



Walikota Bukittinggi Erman Safar bersama ratusan warga Bukittinggi rayakan pesta merdeka di jalan perintis kemerdekaan Bukittinggi Sumatera Barat

Bukittinggi – Pesta Merdeka Bersama Bang Wako menjadi tema utama dalam perayaan HUT ke-79 Republik Indonesia di Kota Bukittinggi. Pada Minggu malam, 18 Agustus 2024, kawasan pusat kota Jam Gadang yang terletak di Jalan Perintis Kemerdekaan dipenuhi lautan manusia yang turut merayakan momen bersejarah ini.

Walikota Bukittinggi, Erman Safar, memanfaatkan kesempatan tersebut untuk menyanyikan lagu patriotik “Tanah Airku”, yang disambut meriah dengan kilauan lampu flash dari ribuan handphone penonton.

Di tengah suasana penuh khidmat, Erman juga meneriakkan “Merdeka!” dengan lantang, mengajak seluruh generasi muda untuk meneriakkan kata tersebut dengan penuh semangat.

Wako Erman menegaskan pentingnya menerapkan slogan “Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah” (ABS SBK) dalam kehidupan sehari-hari.

Dikatakannya, apapun aktivitas yang dilakukan, harus selalu menjunjung tinggi nilai-nilai agama dan adat agar masyarakat Bukittinggi terhindar dari malapetaka.

Menurut Wako, ia juga mengungkapkan rencana untuk terus menyelenggarakan acara-acara serupa yang melibatkan generasi muda, khususnya dalam bidang seni dan karya. “Kami akan mengadakan Pesta Budaya ‘Pedati’ selama 16 hari pada bulan September dan Desember mendatang,” imbuhnya.

Sementara itu, pembawa acara malam itu turut mengungkapkan sepuluh capaian program “Bukittinggi Hebat” selama tiga setengah tahun kepemimpinan Wako Erman Safar.

Program-program tersebut antara lain: pendidikan gratis untuk siswa SLTA sederajat, pembebasan iuran BPJS Kesehatan dan BPJS Ketenagakerjaan, pembiayaan modal tanpa bunga melalui Tabungan Utsman, dan penguatan muatan lokal ABS SBK di seluruh SD dan SMP.

Menjelang larut malam, suasana semakin meriah dengan penampilan Rapper Bukittinggi, Tomy Bollin, yang berhasil menggemparkan ribuan penonton.

Selain membawakan beberapa lagu hits-nya, Tomy juga dengan penuh semangat mengajak warga Bukittinggi untuk memberikan dukungan kepada Erman Safar untuk kembali menjabat pada periode kedua di Pilkada mendatang dengan slogan “Bang Wako ka Dipakai Lamo.” (**).